
Les Mots Interrogatifs 
 

Comment    How 

Qui   Who 

Quand  When 

Où   Where 

Pourquoi  Why 

Combien  How many 

Est-ce que /  Do, Does, Is, Are, Can(pouvoir)  

Est-ce qu’  

Quel  masc. Sing. What (with a noun) 

Quelle fém. Sing. What (with a noun) 

Quels  masc .plur. What (with a noun) 

Quelles fém .plur. What (with a noun) 

Qu’est-ce que / What(with  subject pronoun and verb) 

Qu’est-ce qu’ 

 

Exemples : 

 

Comment ça va ? 

Qui est ton professeur d’Arts ? 

Quand est le concert ? 

Où est Jeremy ? 

Pourquoi étudies-tu ton vocabulaire de français ? 

Combien de frères as-tu ? 

Est-ce que tu danses ? 

Es-ce qu’elle danse ? 

Quel est ton poids ? 

Quelles est ta grandeur ? 

Quels sont tes livres préférés ? 

Quelles sont tes livres préférés ? 

Qu’est-ce qu’elle veut manger ? 

 
 
 
 



La structure de la Question 
 
Est-ce que / Est-ce qu’ 
Est-ce que + sujet + verbe (+ object) ? 

Est-ce que tu joues du piano ? 

Est-ce qu’elle étudie son vocabulaire ? 

Est-ce que vous pouvez écouter ? 

Est-ce qu’ils vont parler français ? 

 

Attention !!! 

You can add question words at the beginning. 

Pourquoi est-ce qu’il est silencieux ? 

Quand est-ce que tu écris ton examen ? 

 

Inversion 

Invert your subject and verb, separate with a hyphen, and add question mark. 

Tu danses.             Danses-tu? 

Vous étudiez.   Étudiez-vous ? 

If subject pronoun begins with a vowel and the verb ends with a vowel, use -t-. 

Il danse.    Danse-t-il? 

Elle étudie.    Étudie-t-elle ? 

Just add any question words to the beginning. 

Pourquoi danse-t-il? 

 

With Qu’est-ce que, keep the Que. 

Qu’est-ce que tu manges?     Que manges-tu? 

 

Attention !!! 

Puis-je manger dans la salle de classe ? 

Puis-je =   je peux (can) 

 


